



# Congrès des apprentis Chercheurs MAAD (Mécanismes Addiction Alcool et Drogues) 3 juin 2019 Poitiers

publié le 27/05/2019

Poitiers accueille l'un des congrès où des adolescents présentent leurs recherches menées en laboratoires de neuroscience sur les mécanismes de l'addiction à l'alcool et aux drogues.

## Descriptif :

Poitiers accueille l'un des congrès où des adolescents présentent leurs recherches menées en laboratoires de neuroscience sur les mécanismes de l'addiction à l'alcool et aux drogues.

L'Espace Mendès France accueille à Poitiers le congrès des Apprentis Chercheurs. Des adolescents présentent leurs recherches menées en laboratoires de neuroscience sur les mécanismes de l'addiction à l'alcool et aux drogues.



► Pour en savoir plus, consultez l'article sur le site de l'arbre des connaissances [↗](#)



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**